

036	UTBM Service communication	L'ALSACE	20 MARS 2022
		Habsheim	Étudiant UTBM - Quentin Gardet

Cyclisme

VTT/ELS Immo FSGT à Habsheim

Gardet intouchable

Par **Emilie JAFRATE** - 20 mars 2022 à 22:59 | mis à jour hier à 10:20 - Temps de lecture : 2 min



Sous le soleil printanier, Quentin Gardet s'est montré le plus fort à Habsheim. Photo L'Alsace /Vincent VOEGLIN

1h13'56'', c'est le temps qu'il aura fallu à Quentin Gardet pour conclure le parcours proposé ce dimanche à Habsheim et remporter la course ELS Immo FSGT. Plus d'une minute plus tard, c'est le triathlète Jacques Martinez (HTC-Gekobike) qui prenait la deuxième place de cette catégorie Senior, Espoir.

« Il était intouchable », confiait Jacques Martinez à l'arrivée. « J'étais en tête à la fin du premier tour mais c'est parce que Quentin a chuté. Il m'a bien vite rattrapé ensuite », sourit le sociétaire du HTC GekoBike. « Nous sommes le premier jour du printemps, le soleil brille et il a même fait un peu trop chaud. L'ambiance et les sensations ont été bonnes. »

C'est un athlète heureux qui s'apprête à débiter son Tour Europe Xterra avec une étape à Malte le 9 avril prochain pour commencer. Champion du monde de Xterra 20-24 ans en 2019, Jacques Martinez a pour ambition de se rapprocher du Top 10 Elite.

Son truc à lui, c'est le marathon et c'est en vue du XCM de Laissac que Quentin Gardet s'est inscrit sur la course habsheimoise. « Et puis j'aime ça, la course. Cela ne me dérange pas de m'aligner chaque semaine. » Venu de Pont-de-Roide, il a donné hier ses premiers tours de roue sur ce parcours qui lui était inconnu.

« C'était un parcours physique, vraiment sympa, roulant aussi mais qui fait mal aux jambes. » Tous les ingrédients étaient donc réunis pour une « course d'entraînement » réussie. « Bon, je suis parti fort puis j'ai chuté sur une erreur d'attention, vraiment bête, dès le premier tour. Je suis reparti et j'ai fait l'effort pour repasser devant, lâcher mes concurrents et gérer ensuite la fin. »

C'est donc sur une belle note que le jeune vététiste conclut ce qui était sa 4^e course en deux mois.